

news (deutsch)

+++ Neue Attraktion im „Streichelzoo“ von Mike Kelley: Nachdem Schaf Annabell und Tochter Rehlein von ihrer Besitzerin abgeholt wurden, verstärkt nun Kuh Susi die tierische Besetzung um Lots Frau +++ Bundespräsident in Münster: Horst Köhler wird am 29. August *skulptur projekte münster 07* besuchen. Journalisten werden gebeten, sich bis zum 24. August unter presse@skulptur-projekte.de zu akkreditieren +++ Wettervorhersage: David Hammons sagte voraus, dass es am 18. August 2007 in Münster regnen würde. Dass tatsächlich die Sonne schien, amüsierte den Künstler: „Es kommt halt nicht immer so, wie man denkt“ +++ Buddhistische Heavy Metal-Band: Am Sonntag, den 26. August spielt die Band Dosa Jhana in Maria Pask's Beautiful City +++ DVD über *skulptur projekte münster 07*: Am Donnerstag, 30.8., wird um 20 Uhr die offizielle DVD zur Ausstellung im Metropolis Kino vorgestellt. Eintritt frei +++ Freie Plätze in der Sommerakademie: Die Teilnahme an den kostenlosen Workshops „Platzverweis“ für Kinder/Jugendliche von 10 bis 14 Jahren (25.8.07, 10.30-13.30 Uhr) und „Auf die Plätze: Fertig!“ für Kinder von 6 bis 12 Jahren (25.8.07, 14.30-17.30 Uhr) ist noch möglich. Anmeldung unter 0251-5907 201 +++ *projekt tunes*: Am Wochenende, 24./25.8.07 findet jeweils ab 19 Uhr auf der Plattform um switch+ (Rothenburg 30) DJ-Programm statt: DJ Zico legt am Freitag Rocksteady, Reggae und Dub auf, am Samstag gibt es Indiepop mit Mr. Miyagi & Maggie May +++ weitere Informationen unter www.skulptur-projekte.de

news (english)

New Attraction in Mike Kelley's "Petting Zoo": After the sheep Annabell and her daughter Rehlein were taken home by their owner, cow Susi is the new member of the animal crew +++ Federal President in Münster: Horst Köhler will visit the exhibition on August 29. Accreditation for press members is possible via presse@skulptur-projekte.de until August 24 +++ Weather forecast: David Hammons predicted that it would rain on August 18th in Münster. The fact that the sun was shining instead, brought a smile to the artist's face +++ Buddhist Heavy Metal-band in the Beautiful City: As a part of Maria Pask's project for *skulptur projekte münster 07* the band Dosa Jhana will be special guest on Sunday, August 26 +++ DVD about *skulptur projekte münster 07*: On Thursday, August 30, 8 pm, the official DVD (german/english) of the exhibition will be presented at the metropolis cinema. Free entrance +++ *projekt tunes*: Friday, August 24, at 7 pm: DJ set with DJ Zico presenting Rocksteady, Reggae, Dub. Saturday, August 25: Mr. Miyagi & Maggie May presenting Indiepop +++ For further information, please see www.skulptur-projekte.de

Träger:

LWL

STADT MÜNSTER

Förderer/Hauptsponsoren:

Der Ministerpräsident
des Landes
Nordrhein-Westfalen

NRW.

gefördert durch die
KULTURSTIFTUNG
DES
BUNDES

KUNSTSTIFTUNG • NRW

PROVINZIAL

Kulturstiftung der
Westfälischen Provinzial Versicherung

Sparkasse
Münsterland Ost

calendar

Fr 24.8.07

19-22 Uhr

projekt tunes: DJ Zico, Rocksteady/ Reggae/ Dub
switch+, Rothenburg 30

Fri 24 August 07

7 pm-10 pm

projekt tunes: DJ Zico, Rocksteady/ Reggae/ Dub
switch+, Rothenburg 30

Sa 25.8.07

16-18 Uhr

Blumenberg Lectures - Der entöfentlichte Raum
Kommune als Raum bürgerschaftlichen Engagements
Prof. Dr. Annette Zimmer (Universität Münster)
Metropolis Kino

19 - 22 Uhr

projekt tunes: Mr Miyagi und Maggie May, Indiepop
switch+, Rothenburg 30

22-24 Uhr

Gemütlich bin ich selbst - Deutsche Städte im Film
München - Geheimnisse einer Stadt, 2000
Metropolis Kino

Sat 25 August 07

4 pm-6 pm

Blumenberg Lectures - Space Made UnPublic
The Municipality as a Space for Civic Engagement
Prof. Dr. Annette Zimmer (University Münster)
Metropolis Cinema

7-10 pm

projekt tunes: Mr Miyagi und Maggie May, Indiepop
switch+, Rothenburg 30

10 pm-12 midnight

Gemütlich bin ich selbst - German Cities in Films
Munich: Secrets of a City (2000)
Metropolis Cinema

So 26.8.07

14 Uhr

Projekt Maria Pask - Wundervolle Stadt: Öffentliche Gespräche
zum Thema Glauben, Spiritualität und Religion
Die buddhistische Heavy-Metal Dosa Jhana tritt auf
am Schlossgraben, Nähe Einsteinstraße

Sun 26 August 07

2 pm

Beautiful City - A Projekt by Maria Pask: Public lectures on
Faith, Spirituality, and Religion
Buddhist Heavy Metal-band Dosa Jhana live on stage
at the Palace Moat, near Einsteinstraße

Kontakt / Contact:

skulptur projekte münster 07

Claudia Miklis / Valeska Schneider

LWL-Landesmuseum für Kunst und Kulturgeschichte

Domplatz 10, 48143 Münster

Tel.: +49 (0)251 5907-330 Fax: +49 (0)251 5907-158

presse@skulptur-projekte.de www.skulptur-projekte.de